

# Union Nationale des Combattants :

## quand la jeunesse reprend le flambeau !



**COLLÉGIENS, LYCÉENS, JEUNES ADULTES, POURQUOI REJOINDRE L'UNC ?**

### UN HÉRITAGE À PRÉSERVER

Un grand nombre de récits de guerre font, hélas, partie de notre histoire. Des récits qui, s'ils ne sont pas transmis, risquent de s'éteindre avec le temps. L'UNC, fondée au lendemain de la Première Guerre mondiale, a pour mission de perpétuer ces histoires, de maintenir vivante la mémoire de ceux qui ont combattu pour notre pays. Et cette mission ne peut être accomplie sans vous, la jeunesse d'aujourd'hui.

### DEVENIR PASSEUR DE MÉMOIRE

Rejoindre l'UNC c'est endosser un rôle essentiel de passeur de mémoire. Vous aurez l'opportunité de rencontrer des vétérans, d'écouter leurs histoires et de comprendre les sacrifices qu'ils ont consentis.



### S'ENGAGER

En devenant cadet de l'UNC, vous suivrez une formation d'une semaine où vous visiterez des lieux historiques, rencontrerez des anciens combattants et participerez à des ateliers pédagogiques. Cette immersion vous permettra de saisir l'ampleur des conflits passés et de comprendre l'importance du devoir de mémoire. À la fin de cette formation, une cérémonie officielle marquera votre entrée à l'UNC, et vous recevrez l'insigne de jeune de l'UNC, symbole de votre engagement.

### DES ACTIVITÉS VARIÉES

Les activités au sein de l'UNC ne manquent pas : participation à des cérémonies commémoratives en tant que porte-drapeau, parrainage de combattants âgés, visite de musées, présence lors de forum, information sur les différentes opportunités au sein de l'armée... Chaque expérience est une occasion d'apprendre et de contribuer activement à la transmission de notre Histoire.

### L'IMPORTANCE DU DEVOIR DE MÉMOIRE

Pourquoi est-il si crucial de se souvenir ? Parce qu'un peuple qui

ignore son passé est condamné à revivre ses erreurs. Le devoir de mémoire nous permet de comprendre les enjeux du présent à la lumière des événements passés. En vous engageant avec l'UNC, vous ne devenez pas seulement des passeurs de mémoire, mais aussi des ambassadeurs de la paix.

Se souvenir des héros, souvent méconnus, qui au péril de leur vie, ont défendu les valeurs et la liberté dont nous jouissons aujourd'hui, est essentiel. Ces héros, ce sont nos anciens combattants, mais aussi tous ceux qui ont œuvré pour la paix sans jamais avoir porté d'uniforme.

*Nous tenons à remercier M. Franck CHEVALET, président de l'UNC de Hoerdt et militaire, de nous avoir accordé de son temps pour nous parler avec passion de l'Union Nationale des Combattants.*

**Si vous partagez ces valeurs de solidarité, de respect, quel que soit votre âge, et que vous souhaitez vous engager, l'UNC vous ouvre grand ses portes, n'hésitez pas à nous rejoindre !**

**[Unc67.hoerdt@gmail.com](mailto:Unc67.hoerdt@gmail.com)**